
Homélie pour la veillée pascale 2024 

« Le sabbat terminé, Marie de Magdala, Marie, mère de Jacques et Salomé 

achetèrent des parfums pour embaumer le corps de Jésus. » 

Elles s’en vont ces trois femmes, elles s’en vont vers le 

lieu de la mort pour rendre un dernier hommage au corps de Jésus de ce Jésus en 

qui elles et tant d’autres avaient espéré, qui a été condamné et cloué sur le bois 

de la croix, crucifié, abandonné de tous ; et dans le cœur de ces femmes résonne 

encore le cri, la prière de Jésus avant son dernier souffle « Mon Dieu, Mon Dieu 

pourquoi, m’as-tu abandonné ? » 

 Elles espéraient un signe venant du ciel venant de Dieu, mais pas de signe, 

sinon un immense et lourd silence et Jésus était mort en poussant un grand cri.  

Elles s’en vont ces trois femmes avec leurs parfums pour rendre hommage, un 

dernier hommage, au corps de Jésus. 

Mais au lieu d’un cadavre, elles découvrent un jeune homme vêtu de blanc 

qui leur dit : « Vous cherchez Jésus de Nazareth, le Crucifié Il n’est pas ici. Il est 

Ressuscité comme il l’avait dit. Il vous attend en Galilée, là vous le verrez. » 

  « Mon Dieu, Mon Dieu pourquoi, m’as-tu abandonné ? » 

Cette prière, ce cri, ce lien d’amour que jusqu’au dernier souffle Jésus a gardé ; 

cette prière, Dieu l’a entendue. Et Dieu est intervenu, et par la toute-puissance 

d’Amour de l’Esprit Saint il a ressuscité celui qu’on avait crucifié sur le bois de la 

croix. Oui, Jésus ressuscité témoigne lui-même « Il m’a répondu et je proclame 

son nom devant mes frères et sœurs. Oui, mon Dieu, Tu ne m’as pas abandonné à 

la mort, tu n’as pas laissé ton enfant pourrir dans le tombeau » 

Frères et sœur, aujourd’hui c’est Pâques ! 

En cette nuit très sainte nous célébrons la victoire de la Vie sur la Mort. 

La victoire de l’amour sur la Haine, la victoire de Jésus ressuscité sur l’Antique 

Serpent, qu’on nomme Diable et Satan. 

« Croire en la résurrection de Jésus est, pour nous chrétien, la condition de notre 

existence : nous sommes chrétiens parce que nous croyons que Jésus est 

vivant. » (Pape François) 

Et nous ne sommes pas seuls pas les seuls à croire que Jésus est ressuscité. 



Dans notre Pays, des médias veulent nous faire croire que c’est la fin de l’Église, 

que/ être chrétiens et chrétiens catholiques, c’est ringard. 

Eh bien en cette nuit même plus de 12 000 personnes sont baptisées, 

dont plus de 7000 adultes : 30 % de plus que l’an dernier. Et ces nouveaux 

baptisés sont de plus en plus jeunes : entre 18-25 ans  

Je ne vous dis pas cela pour faire du triomphalisme de mauvais aloi mais 

simplement pour dire, pour constater que Jésus Ressuscité continu de toucher les 

cœurs et nous envoyer pour être ses témoins « Jésus ressuscité il vous attends 

en Galilée. » Notre Galilée c’est là où nous vivons, tous les jours, pour être sa 

Présence ses mains ses pieds, sa bouche son cœur.  

Ainsi priait Mère Térésa de Calcutta : 

Jésus ressuscité, veux-tu mes mains pour aider les pauvres et les malades qui en 

ont besoin ? 

 Seigneur, je te donne mes mains. 

Jésus ressuscité, veux-tu mes pieds pour visiter ceux qui ont besoin d’un ami ? 

 Seigneur, aujourd’hui, je te donne mes pieds. 

Jésus ressuscité, veux-tu ma voix pour parler à ceux qui ont besoin de paroles 

d’Espérance ? 

 Seigneur, aujourd’hui je te donne ma voix. 

Jésus ressuscité veux-tu mon cœur pour aimer chaque homme, chaque femme, 

chaque enfant seul. ? 

 Seigneur, aujourd’hui je Te donne mon cœur. » 

Christ est ressuscité, reçois la vie ! 

Christ est ressuscité, deviens son corps ! 

Christ est ressuscité, alléluia, alleluia ! ! 


